

## Ejecutan estudio sobre el desarrollo de las energías sostenibles en Chillán

**ESTRATEGIA.** Con ello, se busca mejorar la gestión energética.

La municipalidad de Chillán entregará a la ciudad una hoja de ruta que permitirá promover de manera local y en forma sistemática, el desarrollo de acuerdo a las normativas emanadas desde el Programa "Comuna Energética" que impulsa el Ministerio de Energía a través de la Agencia de Sostenibilidad Energética y que cuenta con apoyo de la Seremi del ramo.

La propuesta comunal que es ejecutada a través de la Secretaría de Planificación, (Secp-

la), está en la fase final del Estudio y diseño de la estrategia por parte de la consultora contratada por el municipio chillanejo, destacó el director de Secpla, Carlos Araya.

En la actualidad, solo falta la revisión de los últimos antecedentes entregados por la entidad privada, siendo contraparte técnica la Agencia de Sostenibilidad Energética, la Seremi de Energía Región de Ñuble, Unidad Plan Bicentenario 2035 y un profesional encargado del área eléctrica municipal, para

que pase a ser un instrumento de planificación comunal.

El profesional de Secpla, Feliciano Peralta, indicó que "el estudio tuvo una inversión de \$17.850.000 y su desarrollo ha tenido un plazo de 210 días, donde la empresa contratada ha tenido a la fecha un resultado satisfactorio".

Peralta, agregó que el Programa Comuna Energética busca contribuir a mejorar la gestión energética y la participación de los municipios y actores locales, para la generación e im-



AGENCIA UNO

CHILLÁN BUSCA SER SOSTENIBLE.

plementación de iniciativas replicables e innovadoras de energía sostenible en las comunas de Chile". ☞